

## **La posture d'écoutant.es quant aux appels à contenu sexuel problématique**

Animé par Mérédith Cournoyer, sexologue BA, cet atelier propose d'explorer pourquoi, comment et surtout à quoi il peut servir de rester à l'écoute... sans jamais tolérer l'inacceptable.

Être écoutant·e signifie recevoir une grande variété d'appels, dont certains peuvent contenir des propos à caractère sexuel pouvant surprendre, déranger ou même choquer.

Ces situations peuvent déstabiliser la posture habituelle d'écoute et faire émerger une question légitime : à quoi bon rester à l'écoute de ce type d'appel ?

Dans un espace sécuritaire, vous serez invité·e à mieux comprendre ce que sont les fantasmes dits inacceptables ou problématiques, plus spécifiquement la pédophilie, et à développer une posture d'écoutant·e adaptée face à ces appels.

**Durée :** 1h30

**S'adresse à :**

Écoutant·e·s bénévoles et salarié·e·s

Toute personne œuvrant dans un service d'écoute téléphonique ou d'accompagnement psychosocial.

Modalité offerte : En ligne et présentiel

**\*Offerte au moment de votre choix et sur demande, cet atelier est adaptable :  
informez-nous de vos besoins pour connaître le prix.**